

平成22年度 学園祭開催

学園祭スローガン 「俺らは熱いぜ!!ビバ☆青春」

10月29日（金）31日（日）に平成22年度の学校祭を実施しました。計画では29、30日の実施を予定していましたが、30日は台風14号接近に伴い、田辺市に暴風警報が発令されました。このため30日の予定を31日に順延し実施することとなりました。

29日については、体育館において以下の行事を行いました。

9:00 ～ 開会行事
生徒会主催パフォーマンス大会
クラス発表 クラブ報告



10:30 ～ 人権講演 「こうして僕は世界を変えるために一歩を踏み出した」

特定非営利活動法人
テラ・ルネッサンス理事長 鬼山昌也先生
13:10 ～ クラブ発表



31日については、一般公開し、模擬店、モニュメント展示、クラブ・教科展示、職員展示、地域展示、ロボットコンテスト、有志バント等を実施しました。台風一過にもかかわらず、あいにくの雨でしたが、廊下等を活用して模擬店を開き、育友会の皆さんの協力のもとに田工餅販売も予定通り実施しました。14:00からは体育館において餅まきを実施し、近隣の皆さんも参加していただきました。

モニュメントについては、M3Aが作成した「マジンガーZ」が金賞、E3Aが作成した「つまようじアート」が銀賞、M3B「バイオハザード」S3A「空き缶アート」がアイデア賞を獲得しました。今年も、工業高校ならではの取り組みでした。



金賞「マジンガーZ」



銀賞「つまようじアート」



アイデア賞「バイオハザード」「空き缶アート」

田工前JR高架下通行指導 実施

10月5～8日に本校前JR高架付近において個通指導を実施しました。本高架下は県道と接近し、登下校の自転車と一般自動車と同時に進入するたいへん危険な場所です。今回、県教育委員会、田辺市、JR、近隣高校等多くの皆さんが、現状を視察してくれました。

今後関係機関に改善を訴えていきたいと思っております。



カヌー千葉国体 優勝

9月25～10月5日に千葉県で実施された国民体育大会に本校のカヌー部が出場しました。

2日に実施されたカヌースプリントカヤックペア500mで、S3A谷昂希君、E3B湯口拓美君が優勝を勝ち取りました。夏の全国総合体育大会に次ぐ快挙です。

